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12月 26日下午袁上海有色金属行
业协会五届一次会员大会暨 2020 行
业形势报告会在上海紫金山大酒店隆
重举行遥 协会会员单位代表尧上级单位
领导及兄弟行业协会秘书长等共计
270余人齐聚一堂遥协会副会长兼秘书
长刘秋丽主持大会遥

上海现代服务业联合会会长郑惠
强尧上海市工业经济团体联合会副会
长兼秘书长李鹤富袁上海市商务委员
会二级巡视员孙嘉荣尧 瞿大光老师袁
上海市经济和信息化委员会综合规划
处副处长赵广君尧新材料处副处长黄
捷尧金叶主任袁上海市社团局社团管
理处副处长姜琦等领导出席会议遥 中
国有色金属工业协会会长陈全训为大
会发来贺信遥

此次会议是换届改选大会遥 会上袁
徐明会长作了 叶四届理事会工作报

告曳袁他从探索行业发展路径袁加快产
业转型升级曰搭建平台服务企业袁推动
行业健康发展曰加强协会规范化建设袁
切实发挥协会职能等三个方面介绍了
第四届理事会五年以来的工作情况遥

张景明监事作了 叶四届理事会监
事工作报告曳袁吴小云副会长作了叶四
届财务收支审计情况报告曳袁倪青贤副
会长宣读了 叶协会章程修改的说明曳遥
刘秋丽秘书长做了 叶换届改选工作情
况报告曳袁并宣读了叶五届理事尧监事选

举办法 曳尧 叶理
事尧监事候选人
名单及产生情
况的说明 曳袁周
巧云副会长作
了叶会选举总监
票人尧监票人名
单的说明 曳袁大
会审议通过了
上述报告遥

随后袁会议
进入正式选举
环节遥本次选举
采用无记名投
票方式遥在监票

人的监督下袁投票产生了第五届理事
会和监事会领导班子人选袁以及叶会
费标准和管理办法曳遥 徐明尧徐国涛等
39人当选为新一届理事遥总监票人蒋
立军宣读了计票结果遥

在接下来召开的上海有色金属行
业协会五届一次理事会尧监事会上袁徐
明获得连任袁 再次当选为协会五届理
事会会长袁 刘秋丽当选为协会五届理
事会秘书长遥 张景明当选为协会五届
监事会监事长遥

徐明会长在就职演讲中表示袁将
和新一届理事会成员一起袁 团结一
心尧充分发挥集体智慧袁开拓创新尧树
立全新的服务意识袁继续加大力度做
好服务工作曰充分发挥协会桥梁和纽
带的作用袁加强合作对接曰不断加强
行业协会自身建设袁努力提升服务能
级袁为会员单位的创新发展袁也为行

业的转型突破袁
贡献力量遥

郑惠强会
长尧李鹤富副会
长分别为新当
选的会长单位
和监事长单位
授牌遥 主席台领
导为新当选的
副会长授牌遥

此外袁 大会
还进行了 野汽车
创新材料及应
用冶 战略合作伙
伴尧 上海有色金
属高技能人才培

养基地合作伙伴尧 六十六号鉴定站合
作伙伴的授牌仪式袁 为获得 野2018-
2019年度标准编制优秀协作奖冶 的 6
家单位进行了颁奖袁 为上海有色金属
高技能人才培养基地第一批讲师颁发
了聘书遥

郑惠强会长在发言中首先向新
当选的会长尧 副会长和全体理事表
示热烈祝贺袁 并肯定了协会五年来
的工作成果遥他希望协会继续整合上
下游行业资源袁建立和完善协同创新

体系建设曰继续引导核心企业与大学
科研院所强强联合袁加快有色新材料
的开发遥 同时袁进一步发挥协会各分
会尧专委会及分支机构的作用袁使协
会及分支机构效能实现最大化曰特别
是充分发挥有色行业高技能人才培
养基地尧 和中小企业服务机构等政
府下设的代表机构的作用袁 协调好
代表机构与行业及长三角行业区域
间的互动袁 共同推进有色金属行业
更好更快地实现由高速度向高质量
发展的转变遥

李鹤富副会长在讲话中肯定了协
会过去几年来的工作遥 他表示有色协
会的工作有载体尧 有突破口尧 有切入
点袁 过去的五
年是转型升
级尧 新旧动能
转换尧 华丽转
身的过程袁是
立足行业尧服
务企业尧 发展
产业的过程袁
是立足自身尧
打破壁垒尧跨
界融合的过
程遥 他希望未
来有色协会能
坚持助推高质
量的协同发
展尧 集聚发展袁 建立高起点的工作机
制袁不断完善高品位的合作模式遥 工经
联愿和有色协会共同携手研究与长三
角的对接袁 与高技术产业和新材料的
合作袁 真正形成工业化和信息化的融
合袁供应链链和区块链的互通互联袁推
动产业实现高质量发展遥

孙嘉荣副巡视员在讲话时表示袁
目前国际市场需求增长乏力袁 不确定
因素增多袁 上海公平贸易工作将主要
着力做好三方面的工作院 一是着力建
设全过程的动态监测和风险预警的网
络袁 进一步完善产业安全预警防范机
制袁建立贸易链尧供应链尧价值链尧创新
链的全过程尧全维度的监测体系遥 二是
着力建设全覆盖的涉外法律援助服务
机制袁 进一步完善法律服务功能袁由
线下向线上延伸袁由事
后向事前延伸袁由国内
向国外延伸曰三是着力
建设全领域的贸易调
整援助制度袁建设更加
符合上海定位的产业
安全预警尧国家竞争力
评估和贸易调整援助
的综合保障体系遥
中国有色金属工业

协会会长陈全训在为
大会发来的贺信中对
大会的顺利召开和新
当选的新一届协会班

子成员表示热烈祝贺遥 他对四届理事
会成立以来所取得的成绩表示了肯
定袁并对协会今后工作提了三点要求院
一是要提高政治站位袁 始终坚持以党
建为统领袁把党中央的路线方针政策袁
贯穿到各项具体工作中去曰 二是要保
持战略定力袁不断鼓舞提振行业士气袁
通过凝聚各方共识袁破解各种困难袁引
导行业可持续发展曰 三是要继承优良
传统袁持续提升服务能力和水平袁建设
好一流的区域性行业协会袁 为上海有
色行业发展尧 为有色金属工业强国建
设袁继续作出新的更大的贡献遥
会上袁赵广君副处长作了题为野耶长

三角一体化爷背景下的上海企业发展机

遇冶的报告袁围绕野长三角一体化冶实质
性进展及对上海的影响尧上海产业经济
的现状剖析尧上海经济高质量发展的企
业机遇三个方面做了深入解读遥

同时袁协会副秘书长史爱萍在会上
发布了野2019年上海有色金属贸易产业
监测报告冶袁 并围绕上海有色金属产业
发展现状尧进出口贸易最新形势尧行业
遭遇的国际贸易摩擦情况及对行业的
影响尧野一带一路冶沿线国家有色金属进
出口情况及市场准入制度尧应对贸易摩
擦的对策及建议等内容作详细介绍遥

天纳能源科技上海有限公司总经
理赵阳围绕野能源智能化管理冶这一主
题做了精彩演讲遥
会议在热烈的气氛中落下帷幕袁与

会代表共赴晚宴继续交流遥
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